

## ABSTRAK

### ANALISIS KESULITAN MEMPELAJARI ILMU TAJWID PADA SISWA KELAS VII MTs DARUL AMAN MEDAN

Oleh: Ali Saman Hudi

NPM: 71170211029

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya siswa yang tidak mampu membaca Alquran dengan ilmu tajwid yang baik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Kesulitan apakah yang dialami siswa kelas VII ketika mempelajari ilmu tajwid. (2) Faktor-faktor apakah yang menjadi penyebab siswa kelas VII kesulitan ketika mempelajari ilmu tajwid. (3) Upaya yang dilakukan guru untuk mengatasi kesulitan yang di hadapi peserta didik dalam mempelajari ilmu tajwid di MTs Darul Aman Medan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan metode kualitatif. Teknik pengumpulan data diperoleh dari observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun penelitian ini memakai sumber data primer adalah guru mata pelajaran Alquran Hadits, Tahsin Alquran siswa kelas VII MTs Darul Aman Medan. Sedangkan sumber data sekunder adalah berupa dokumentasi dalam mengumpulkan data menggunakan metode observasi, interview, dan dokumentasi. Kemudian aktivitas dalam analisis data yaitu data *reduction*, data *display* dan *verificaton*. Hasil penelitian yang dapat disimpulkan (1) bentuk kesulitan-kesulitan siswa dalam mempelajari ilmu tajwid diantaranya: *makhârijul huruf*, hukum bacaan, membedakan harakat. (2) Faktor intern meliputi kurangnya semangat siswa untuk mengulang kembali pelajaran Alquran di rumah, kurangnya pemahaman materi ilmu tajwid, siswa tidak menyukai kegiatan belajar membaca Alquran, sedangkan faktor ekstern meliputi, kurangnya motivasi dan perhatian dari kedua orang tua, kurang mendapatkan pendidikan agama sebelumnya, baik pendidikan formal maupun non formal. (3) upaya yang dilakukan sekolah dan guru yaitu: penambahan pelajaran Alquran memberikan pengaruh besar terhadap pemahaman tajwid dan semangat siswa untuk lebih mencintai Alquran, penerapan variasi, pembiasaan rutinitas membaca Alquran berjama'ah dengan waktu 20-30 menit setiap paginya

***Kata Kunci: analisis kesulitan, Ilmu Tajwid***